
CONSEG COSTA RICA

ATA DE REUNIÃO
ripo ORDINÁRIA
Local Sala de Reuniões - Ministério Público- CR Data: 16/06/2014

Início: 09h00min Término: llh30min

Participantes Função Telefone

Dr. Mareio Ricardo Gardiano Rodrigues Presidente

Dr. Wellington de Morais Ferrato Vice Presidente

Waldir Marcondes Gomes Secretário

Dr. Cleverson Alves Dos Santos Membro Nato

Esteban Palácios Rodrigues Membro Nato

Anderson Ortiz Dias Membro Nato

Dr. Hoffman Davida Cândido E Sousa Delegado de Polícia/Convidado

Matérias Discutidas

1- Prestação de Contas, referente às despesas, referente a gastos com as forças policiais,
apresentação de extrato bancário referente à movimentação financeira do CONSEG,
demonstrativo das entradas e saídas do caixa;

2- Som automobilístico na cidade, veículos de propaganda, controle de volume de sons, etc.

3- Aquisição de três computadores com nobleak para utilização na Delegacia de Polícia e 05
(cinco) webcam;

4- Ajuda de custo aos alunos Sargento De Paula e Edson, integrantes do quadro da PMA de Costa
Rica;

Definições / Ações a executar

1- Prestação de contas, referente às despesas, referente a gastos com as forças
policiais* apresentação de extrato bancário referente à movimentação financeira
do CONSEG, demonstrativo das entradas e saídas do caixa, aprovado pelos
membrosAío CONSEG;
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Definições / Ações a executar

2- Pelo presidente do CONSEG foi colocado em pauta, assunto sobre as ações
desenvolvidas ao controle do volume de som automobilístico de uso em
propaganda, e para outras atividades, dos quais alguns utilizam veículo com sons
em volume não permitido em desacordo com o permitido. Pelo conselheiro
Tenente Ortiz, foi dito que a Lei municipal em vigor, determina que utilizem som
com volume de no máximo 80 decibéis, e que quando da expedição de Alvarás
Municipais para a utilização de som, há necessidade de que o interessado procure
a PMA para aferir e emitir um laudo a respeito do volume e controle do som, que
deve ser de acordo com o constante na Lei Municipal. Que serão realizadas
diligências, visando coibir que veículos circulem na cidade utilizando som
automobilístico que esteja em desacordo ao permitidoem lei.

3- Depois de colocado em pauta, foi aprovado pelos conselheiros presentes, que
fosse realizado orçamentos de três computadores marca Del três nobleak e cinco
webcams, com capacidade para gravar imagem e som, tirar fotos, para serem
utilizados na Delegacia de Polícia, sendo os computadores na sala de lavratura de
Boletins de Ocorrência e as webcam nos Cartórios de Inquérito Policial, e salas de
atendimento, a serem adquiridos da empresa Del

4- Depois de colocado em pauta, pelos conselheiros presentes, foi deliberado pela
aprovação de concessão de ajuda de custo, no valor de R$-2.104,00 (dois mil cento
e quatro reais), distribuídos no valor de R$-1.052,00 (hum mil e cinqüenta e dois
reais), a cada policial, alunos Sargentos De Paula e Edson, os quais se encontram
fazendo curso para Sargento PMA na Corporação da Polícia Militar em Campo
Grande-MS;

Próxima reunião 14/07/2014 horas -09h00min

Data Responsável

16/06/2014 Dr. Mareio

16/06/2014 Dr. Mareio

16/06/2014 Dr. Mareio

Nada mais havendo aconstar, fora encerrada a reunião, que lido e achado conforme, vai por todos os
conselheiros assinado.

Diretoria

Membros Natos

Dr. Wellington Ferrato
Vice-presidente

Dr. Clevers0h(Alves dos Santos f >^Anderson Òrtiz Üfòs^

Waldir Marcondes

Secretário

les

Esteba n.&lácioà\Rodrigues
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